



Dermatomédica

Dra. Adriana Gricel Pérez Uribe

AVISO DE PRIVACIDAD

Responsable de la información

En cumplimiento a lo dispuesto por el artículo 15 de la Ley Federal de Protección de Datos en Posesión de los Particulares, los datos personales en posesión de Clínica Dermatológica, S.A. de C.V., con domicilio la Calle de Mérida número 203-A, código postal 06700, Colonia Roma Norte, Alcaldía Cuauhtémoc, Ciudad de México, es responsable del tratamiento de datos personales conforme a este Aviso de Privacidad.

Finalidad al Tratamiento de Datos Personales

El tratamiento de datos personales en posesión de Dermatológica, S.A. de C.V. han sido recabados y serán utilizados para:

- La prestación de servicios médicos de diagnóstico o terapéutico dermatológico, dermo-cosméticos y dermatológicos estudios, procedimiento de cirugía menor cutánea y todos aquellos fines relacionados con los procedimientos para la piel y tratamientos cosméticos.
- Integración, actualización y conservación del expediente clínico del paciente, de acuerdo a la NOM-168-SSA1-1998. Seguimiento de los tratamientos dermatológicos y cirugía de la piel.
- Para la generación de facturación electrónica

Datos Sensibles

Clínica Dermatológica, S.A. de C.V. recabará y tratará los datos sensibles, relacionados con los datos de salud del paciente, su historial clínico y de vida. Los datos personales sensibles serán tratados de conformidad con la Ley Federal de Protección de Datos en Posesión de Particulares y su reglamento, siendo mantenidos y manejados con estricta seguridad y confidencialidad.

Transferencia

Clínica Dermatológica, S.A. de C.V. no podrá transferir, vender o rentar a terceros sus datos personales con ninguna autoridad, empresa, organización o persona distinta a nosotros, ya sea nacional o extranjera y únicamente serán utilizados exclusivamente para los fines señalados.

Solamente podrá divulgarlos y proporcionar información sobre sus datos personales, en caso de que exista una solicitud de una autoridad jurisdiccional, que funde y motive su petición o bien por alguna autoridad en materia de salud.



Dermatológica

Dra. Adriana Grisel Pérez Uribe

AVISO DE PRIVACIDAD

Limitación de uso y divulgación de datos personales.

Para limitar el uso de los datos personales, deberá notificar mediante notificación por escrito al domicilio ubicado en la Calle de Mérida número 203-A, código postal 06700, Colonia Roma Norte, Alcaldía Cuauhtémoc, Ciudad de México de 9:00 a 17:00 hrs. o mediante correo electrónico a **clínica.dematologica@gmail.com**, en el que solicite la limitación de sus datos personales.

Rectificación, cancelación, oposición de datos personales y revocación

Los titulares de los datos personales tienen en todo momento el derecho de acceder a sus datos personales y al detalle del tratamiento de estos. Así mismo tiene derecho a solicitar la corrección de la información de sus datos personales en caso de que se encuentre desactualizada o incompleta, o bien que la misma sea eliminada cuando no se utilice adecuadamente. Debiendo enviar su nombre completo, domicilio o dirección de correo electrónico, acompañar documento oficial que acredite su identidad y exponer los motivos por los cuales solicita la rectificación, cancelación u oposición de datos personales.

Para revocar el consentimiento que usted otorga en este acto o para limitar su divulgación podrá notificarlo por escrito al domicilio ubicado en Mérida número 203-A, código postal 06700, Colonia Roma Norte, Alcaldía Cuauhtémoc, Ciudad de México, de lunes a viernes de 9:00 A 17:00 hrs. o enviando solicitud dirigida a Clínica Dermatológica, S.A. de C.V. mediante correo electrónico a **clínica.dematologica@gmail.com**. En la que proporcione el nombre completo del titular, un correo electrónico o dirección para comunicarle la respuesta a su solicitud, acompañe el(los) documento(s) que acredite su identidad o representación, así como la descripción clara de los datos personales respecto de los que busca ejercer y cualquier otro elemento que facilite la localización de los datos personales.

En cualquier caso, la respuesta a las peticiones se dará a conocer en un lapso de cinco días hábiles, contados a partir del día siguiente en que Clínica Dermatológica, S.A. de C.V. haya recibido la solicitud.

Notificación de cambios al Aviso de Privacidad

Clínica Dermatológica, S.A. de C.V. se compromete a mantenerlo informado sobre los cambios que pudiera sufrir el presente aviso de privacidad. Cambios que serán realizados en cualquier momento para cumplir con las actualizaciones que pudieran sufrir los ordenamientos legales aplicables, para tal caso las modificaciones se publicarán en la página <https://www.dermatologica.com/>